

道路脇に立っていた 急に飛び出してきた！

登校途中の小1女兒、車にはねられ重体

◇子供は、動く赤信号◇

子供の動きに注意！ 「急な飛び出し」に十分注意しましょう

2016.4.19 13:45

19日午前7時20分ごろ、滋賀県で、近くに住む小学1年の女兒（6）が徒歩で横断中、会社員の男性（31）の軽乗用車にはねられた。女兒は頭を強く打っており、病院に搬送され、意識不明の重体。登校途中だった。警察によると、現場は、横断歩道がない片側1車線の直線。軽乗用車は出勤途中で「女兒が道路の脇に立っているのが見えた。急に飛び出してきた」と話しているという。

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

脇見運転注意 周りの景色が気になり始めます

気の緩み スピード出し過ぎていませんか？

守ろう！ 子供と高齢者！

ダンプが道を間違え、Uターンしてバック！

直進してきたバスとダンプの後部が接触、バス横転12人軽傷

2016/04/19 12:57

19日午前9時ごろ、大阪府で、マイクロバスとダンプが接触し、バスは弾みで道路脇の畑に落ちて横転した。警察によると、市内の障害福祉施設に向かう途中で、乗っていた男女12人が病院に搬送されたが、いずれも軽傷とみられる。自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、ダンプを運転していた会社員の男性容疑者（52）を現行犯逮捕した。「道を間違え、Uターンしようとバックした際にぶつかった」と話している。バスが府道を北から南に直進中、東側からバックで出てきたダンプの後部と接触したとみられる。

「踏切に進入したら遮断機が下り、あわててしまった」

踏切事故 バスに列車衝突22人軽傷 バス運転手逮捕

2016年4月20日(水)2時15分

19日午後4時20分ごろ、静岡県で天竜浜名湖鉄道の踏切に止まっていた大型観光バスに、1両編成の列車が衝突した。乗客乗員はバスに50人、列車に33人乗っていたが、双方の乗客22人が軽傷を負ったという。この事故で、警察はバスを運転していた男性容疑者（29）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕した。警察の調べに対し、容疑者は「踏切に進入したら遮断機が下り、慌ててしまった」と話している。

携帯に気をとられ、前をよく見ていなかった

軽トラにはねられ65歳女性死亡

酒気帯び43歳男を逮捕

2016.4.20 07:28

18日午後7時15分ごろ、奈良県の市道を歩いていた無職女性（65）が軽トラックにはねられ死亡。警察は自動車運転死傷処罰法違反（過失運転致傷）容疑で、軽トラックを運転していた農業の男性容疑者（43）を逮捕。調べに対し、「携帯電話の操作に気を取られ、前をよく見ていなかった」などと供述、容疑を認めているという。同署によると、容疑者からは基準値を超えるアルコールが検出されており、道交法違反（酒気帯び運転）容疑でも調べる。

前の車が事故に気づき減速 後続トラック追突 多重事故

◇前の車に何が起こるか？ 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年04月19日 21時38分

19日午前8時ごろ、佐賀県の長崎自動車道で、乗用車2台とトラックが絡む追突事故があり、乗用車の男性1人が首のけがで病院に搬送された。高速隊によると、追い越し車線を走っていた乗用車2台が、前方の路肩に止まっていた軽乗用車の火災に気付いて減速し、後続のトラックが追突して玉突き事故になった。

駐車中の大型トラックに・・・中型トラック追突

59歳のトラック運転手死亡

◇配送作業を終えて、勤務先へ戻る途中◇

産経新聞 4月19日(火)10時50分

19日午前3時15分ごろ、大阪府で、路肩付近に駐車していた大型トラックに中型トラックが追突し、中型トラックを運転していたトラック運転手の男性（59）が死亡した。警察によると、現場は片側4車線の直線道路。男性は事故当時、配送作業を終えて勤務先へ戻る途中だった。